

## FANTASIA DE PUGLIA 06 DIAS

### 5 comidas

**Bari – Lecce:** Bari > Trani > Castel del Monte > Alberobello > Matera > Locorotondo > Ostuni > Lecce

ALTA TEMPORADA	
ABRIL	25
MAYO	9 23
JUNIO	6 20 27
JULIO	4 18
AGOSTO	22
SEPTIEMBRE	5 19 26
OCTUBRE	3 17 24
NOVIEMBRE	7

[Vea los sitios del Patrimonio Mundial Unesco de Castel del Monte, Alberobello y Matera](#)

[Locorotondo y Otranto: verdaderos "BORGHI"](#)

[Visite lo mejor de Puglia con nosotros](#)

[Cena en un lugar especial](#)

#### Día 1 Bari (C)

Llegada por cuenta propia a Bari, capital de Puglia. Encuentre a nuestro guía acompañante en el hotel, y comience nuestra visita para descubrir esta maravillosa ciudad. Por la tarde, recorrido a pie del casco histórico, conocido como "Bari Vecchia", para aprender la historia de la ciudad y sus monumentos más importantes. Pasee por las encantadoras callejuelas y plazas intramuros, admire la Basílica de San Nicola, de rito ortodoxo, donde se conservan los restos de San Nicolás de Myra y el Castillo normando-suabo, una fortaleza del siglo XII construida por Roger el Normando y reconstruida por Federico II de Suabia. Sorpréndase con la impresionante vista que se disfruta desde la fortaleza (tarifa de entrada para el castillo por cuenta propia). Después de la visita, diríjase a Piazza Mercantile donde verá la antigua Columna de la Justicia. Cena y alojamiento.

#### Día 2 Bari > Trani > Castel del Monte > Alberobello (D, C)

Disfrute del desayuno en el hotel. Salida en autobús hacia Trani. Conocida como la "Perla de Puglia", Trani es una de las ciudades medievales más destacadas del sur de Italia. Descubra su arte y monumentos, visitando el barrio judío y la maravillosa Catedral románica de piedra blanca. Por la tarde, continuaremos hacia Castel Del Monte, Patrimonio Mundial de la UNESCO, uno de los lugares más emblemáticos de la "Puglia Imperiale" construido en el siglo XIII bajo Roger el Normando, uno de los reyes más iluminados de la historia. La fortaleza es un complejo geométrico armonioso, de forma octagonal y rodeada de un misterio y simbologías aún no resueltas. Nuestro viaje proseguirá hacia Alberobello, la "città dei Trulli", Patrimonio Mundial de la Humanidad de la UNESCO famosa por sus característicos "trullos" Estas casas en forma de cono de piedra calcárea fueron construidas en el siglo XIV, y es posible verlas en todo el Valle de Itria, especialmente en zonas rurales.. Este pueblo es realmente único, con un ambiente de cuento de hadas. La ciudad de Alberobello recibe su nombre del bosque de robles centenarios de "Arboris Belli" (hermosos árboles) que alguna vez cubrieron la zona. Tendrá la experiencia de pasar la noche en una estructura hotelera con encanto, un "albergo diffuso", durmiendo en un auténtico "Trullo". Cena incluida.

#### Día 3 Alberobello > Matera > Alberobello (D, C)

Después del desayuno, en la "plaza" del complejo hotelero, en el edificio principal (a 200 metros de los Trulli), el autobús lo llevará hacia la vecina región de Basilicata. Bienvenidos a Matera! "la città dei sassi" (ciudad de las piedras), nuestra versión de la Cappadocia en el sur de Italia! Matera es Patrimonio Mundial de la UNESCO y en 2019 fue proclamada "Capital Europea de la Cultura!". Da la impresión de un pesebre gigante por el emplazamiento de sus casas-gruta escalonadas en la montaña y unidas por un laberinto de callejuelas y escaleritas. La historia de la ciudad es digna de admiración, pues pasó de ser un sitio en absoluta decadencia a la magnífica ciudad-museo que es en la actualidad. Visite y aprenda la historia de las "Sassi di Matera" (Piedras de Matera), cuevas que han sido utilizadas como casas por más de 9,000 años y que forman parte del centro histórico monumental. Admire la catedral románica y su "Campanile" que domina el horizonte. Disfrute de la increíble vista de los "Sassi" desde diversos miradores. Traslado de regreso a Alberobello por la tarde. Cena y alojamiento en el "Trullo".

#### **Día 4 Alberobello > Locorotondo > Ostuni > Lecce (D, C)**

Desayuno en la "plaza" del complejo hotelero, en el edificio principal (a 200 metros de Trulli) . Salida de Alberobello en autobús y llegada a Locorotondo. Esta pintoresca localidad, que es uno de los "Borghi piu belli d'Italia" forma parte de una ruta de "ciudades blancas" de Puglia. Locorotondo proviene del latín "locus-rotundus", por su emplazamiento en forma circular. Continuación hacia Ostuni, la "città bianca", otra de las joyas de la región, bellísima y de absoluto blanco encalado, completamente amurallada y rodeada de olivares milenarios y viñedos. Tiempo libre para almorzar, degustar productos artesanales, hacer compras, pasear por los callejones con arcos medievales que trepan dentro del "centro storico". Al caer la tarde, suba de nuevo a bordo del autobús y llegue a Lecce, en el corazón de la región de Salento. Cena y alojamiento.

#### **Día 5 Lecce > Otranto > Cena a la "Masseria le Stanzie > Lecce (D, C)**

Después del desayuno en el hotel, disfrute de una visita guiada con nuestro guía, conozca la historia y patrimonio de Lecce, denominada "Florenxia del sur" por su vida artística y cultural. Lecce es una de las capitales del barroco del sur de Italia. Recorra el casco antiguo, la catedral del siglo XII, la Basílica de la Santa Cruz, el anfiteatro romano y la escenográfica Piazza del Duomo. Posteriormente, suba al autobús para continuar viaje hacia Otranto, "puerta al Oriente", donde tendrá tiempo libre a su disposición para el almuerzo. Pase la tarde visitando la maravillosa ciudad antigua a su ritmo. A lo largo de los siglos, Otranto ha sido dominada las culturas griega, romana y turca. Pasee por sus murallas, piérdase en los callejones del centro histórico. No olvide visitar la icónica Catedral donde se muestran los huesos de 813 mártires en una vitrina detrás del altar. Vea su maravilloso pavimento de mosaico que rivaliza con los mosaicos de Rávena en riqueza e imponencia. Por la tarde, continuación a Supersano para cenar en la "Masseria le Stanzie", una finca rural tradicional salentina. Recorreremos esta antigua hacienda, aprendiendo la historia y la cultura gastronómica de Puglia. Aprenda cómo se hace la pasta casera y visite las tumbas medievales que forman parte de la propiedad. Cena con comida típica y productos de la región. Por la noche, regreso a Lecce. Alojamiento.

#### **Día 6 Lecce (D)**

Disfrute de su último desayuno en el hotel antes del fin de nuestros servicios.

#### **PRECIOS POR PERSONA EN EUROS**

<b>DBL / TRP</b>	<b>€ 1823</b>
<b>SUPL SGL</b>	<b>€ 299</b>

#### **HOTELES 1ª CATEGORÍA**

BARI:	HOTEL EXCELSIOR BARI 4*
ALBEROBELLO:	HOTEL OLIMPO 4*
LECCE:	DELLE PALME 4*

#### **NOTAS:**

Precios por persona  
Impuesto municipal de alojamiento no incluido  
Bebidas no incluidas

#### **Punto de encuentro y horario:**

Fantasía sale de Roma, desde el hotel St. Martin de Roma a las 7:15

#### **Los tours incluyen:**

Transporte en autocar Gran Turismo  
Guía acompañante de habla española  
Alojamiento en hoteles de 4 estrellas según elección  
Boletos de entrada al sitio arqueológico de Pompeya "Sin Fila" (según itinerario)  
Boletos de entrada a los Museos Vaticanos, Capilla Sixtina y Basílica de San Pedro "Sin Fila" (según itinerario)  
Visitas con guías expertos mencionadas en el programa (Roma, Florenxia, Venecia, Milán, Pompeya, Capri, Palermo, Agrigento, Bari, Matera, Lecce)  
Boletos de entradas en los sitios arqueológicos en Sicilia para los tours Fantasía Siciliana, Fantasía Mediterránea y Fantasía Toda Italia  
Boletos de entrada a Castel del Monte (Fantasía de Puglia) Spritz y cicchetti en San Marco en Venecia (almuerzo ligero)  
Spritz en Milán  
Visita de una histórica y tradicional bodega en Marsala con degustación de vinos y productos culinarios regionales  
Visita a la Gruta Azul en Capri (según itinerario)  
Maleteros durante el recorrido de los tours en Sicilia y Puglia  
POR MOTIVOS ORGANIZATIVOS EL ITINERARIO PUEDE SER MODIFICADO O INVERTIDO SIN PREVIO AVISO

**Los tours no incluyen:**

Propinas de cualquier tipo y los extras personales

Bebidas excluidas (excepto cuando estén incluidas en la experiencia)

Maleteros

Entradas a museos o monumentos cuando no mencionados

Impuesto municipal de alojamiento (como establecido por la municipalidad en cada ciudad)

Todo lo que no está mencionado en la voz "Los tours incluyen"

**Noches de alojamiento en hoteles indicados o similares****Preferencias alimentarias:**

Para todos los tours que incluyan almuerzos o cenas, por favor infórmenos sobre alergias, intolerancias o preferencias alimentarias (por ejemplo, vegetariano, vegano, sin gluten) con anticipación. Proporcionar esta información nos permite satisfacer mejor sus necesidades alimentarias específicas.

**Penalidades:**

Hasta 15 días de la salida: sin gastos

De 14 días hasta 7 días antes de la salida: 10%

Desde 6 días hasta 3 días antes de la salida: 25%

Desde 2 días hasta 24 horas antes de la salida: 50%

Menos de 24 horas o no-show: 100%

Se consideran días laborales de lunes a viernes.

**Informamos a todos los clientes que las tarifas no incluyen la tasa turística que el consejo comunal de diferentes ciudades aplica a los turistas. Este impuesto tendrá que ser pagado directamente en hotel a la llegada o a la salida en efectivo.**

**Todos los precios son por persona**

Las tarifas indicadas se expresan en EURO (€) e incluyen el servicio y el IVA aplicable actual. Todos los precios están sujetos a cambios automáticos sin previo aviso debido al aumento del IVA, tarifas locales o cargos por congestión del autobús no comunicados en el momento de la publicación de este catálogo.

**Aviso Importante: en caso de pérdida o daño de los auriculares, tendremos que cobrar a los clientes 100€/ dispositivo.**

Los tours no son recomendables para personas con dificultad para caminar.

Para todos los tours que incluyen una visita a los Museos Vaticanos, lamentamos informar que la visita tampoco es adecuada para huéspedes en sillas de ruedas.